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□通讯员 胡晓博

5月 15日， 街道召开第一次垃圾分类工
作联席会议， 贯彻落市委市府和区委区政府
关于全面推进垃圾分类工作的相关要求，街
道办事处主任孔翼菁、 各所队办和相关单位
负责人出席。

会议传达了街道今年全面推进垃圾分类
工作实施方案和工作计划。 要求各所队办和
相关单位要明确职责、对照要求、整合资源，
以提升分类实效为目的，做好动员，打好攻坚
战， 积极探索在老城区全面推行分类的新方
法、新机制，力求有新突破、新成效。出席会议
的各单位负责人在会上踊跃发言， 对于推进
工作的难点、热点问题建言献策。

针对下阶段工作， 街道办事处主任孔翼
菁提出：抓宣传，整合资源，扩大声势，社会宣
传全覆盖；抓硬件，全力推进垃圾厢房改造、
管道垃圾封闭、 绿色账户全覆盖、70％小区
“两定”工作的完成；抓队伍，做好志愿者队
伍、专职管理员队伍、行政执法队伍的建设工
作；抓运行，各部门抓好流程和关口的衔接，
确保工作顺利推进； 抓试点，5 月底完成 17
个小区的试点工作，为全面推广做好准备；抓

对接，积极与区绿容局对接，落实资金、人员
和设备；强化管理、操作、执法对接；抓机制，
细化工作方案、明确工作职责；抓破题，破解
源头分类、居民习惯养成、硬件设备限制、区
域小餐饮较多、人员和资金不到位等难题，各
单位要积极探索、攻坚克难、力求突破。

当天下午，街道同步召开 2019 年居民区
垃圾分类工作推进会议，各居民区书记、主任

参加会议。会上传达了市、区政府关于垃圾分
类工作的相关要求，介绍了《外滩街道 2019
年垃圾分类工作实施方案》，布置了下一阶段
居民区垃圾分类工作重点。同时，瑞福居委介
绍了瑞福小区垃圾分类工作试点的情况以及
试点中发现的不足。

会议指出，街道社区管理办、市容所要
加强与区绿化市容局、环卫保洁公司对接，

落实硬件设备设施、 垃圾分类专职管理员
及时到位； 各居民区要尽快落实垃圾分类
志愿者人员， 确保全面启动时人员及时到
岗， 同时市容所要与连同各居民区一起做
好对志愿者的相关培训工作； 城管等执法
部门要做好相关的执法支撑， 各部门各司
其职，加强协作配合，确保垃圾分类工作取
得有实效。

整合资源 做好动员

全力打好垃圾分类攻坚战

区委书记杲云来街道
督导扫黑除恶专项斗争工作
5月 11 日下午，区委书

记杲云来街道督导扫黑除恶
专项斗争工作。

督导中， 杲云等前往街
道山西居委和华盛大厦，现
场察看了商务楼宇和社区扫
黑除恶宣传和防控工作情
况，并主持召开座谈会，听取
了外滩街道、区公安分局、区
金融办、 区绿化市容局负责
同志关于相关工作开展情况
的汇报。

杲云在讲话中对黄浦区
认真落实中央和市委部署，
扎实开展扫黑除恶专项斗争，取得了阶段性
成效给予充分肯定。杲云对深入开展扫黑除
恶专项斗争提出三点要求：

第一，思想上要高度重视，提高政治站
位。 扫黑除恶打击的是黑恶势力，净化的是
政治生态和社会生态，营造的是投资发展环
境。 法治和安全是最好的营商环境。 我们要
进一步提高政治站位，深刻认识党中央部署
开展扫黑除恶专项斗争的极端重要性，始终
绷紧维护政治安全和社会稳定这根弦，努力
营造清朗和谐的社会环境。

第二，行动上要常抓不懈，不断向前延
伸。 扫黑除恶专项斗争开展一年多来，黄浦
政法系统始终高度重视、 认真部署推进，一
些治安乱点、行业乱象得到有效整治，群众
安全感进一步提升。要充分认识专项斗争攻
坚期的复杂性和艰巨性，把握新情况和新特
点，对表中央、本市的打击重点，加快行动、

持续发力，迅速掀起新一轮强大功势，不断
巩固和扩大扫黑除恶专项斗争成果。

第三，机制上要不断完善，突出精准长
效。 要不断完善扫黑除恶专项斗争的各项工
作机制，特别是重点行业和重点人群动态管
控机制、重点地区排查整治机制、重点环节
预防机制， 更好发挥专项斗争牵引作用，推
进更高水平的平安黄浦建设。 要借助“雪亮
工程”、“智慧公安”等智能化平台，加强各
类案件线索比对碰撞、串并分析，全面梳理
背后隐蔽性的黑恶势力，进一步提高打击的
精准性。

杲云还从压实责任、落实责任，对标对
表、自查自纠，加强宣传、营造氛围等方面，
对认真配合做好中央扫黑除恶专项斗争督
导工作提出了要求。 区委常委、政法委书记
吕南停参加督导。

(转自 “上海黄浦”微信公众号）

□通讯员 杨哲宁

5月 15 日上午，街道党工委书记卞唯敏、
办事处主任孔翼菁率街道党政班子一行到永
胜居民区开展调研。

应邀参加的居民代表以座谈的方式向街
道党政领导班子反映生活中的“急难愁盼”。
大楼年久失修，公共设施陈旧，有的楼道内缺
少路灯白天都是一片漆黑；原本的菜场停业整
顿了近一年迟迟没有开业，买菜不方便；别的
社区里都有保安岗亭，永胜小区由于地域条件
限制，没有设置……

面对居民代表的“问诊”，街道党政领导
班子成员现场“开出处方”，如非机动车停放、
充电桩安装、大楼内增加路灯数量、保安岗亭
增设等，可通过街道相关科室对接完成；对老

大楼的综合治理、居民买菜难、看病难、老房子
的电线检测等问题街道将积极与区相关部门
沟通，将群众的呼声及时传递。近些年，街道也
正在通过“美丽家园”建设、“零距离家园”、
“社区微更新”等平台途径，不断改善居民的
生活环境，完善老城厢的综合治理、积极落实
“四保合一”，增加居民群众的满意度。除此以
外，街道党政领导班子成员还实地走访了金陵
东路 77-79 号，现场听取、察看居民区自治项
目开展情况。

街道党工委、办事处希望居民区社工通过
包块走访， 准确了解掌握居民群众的呼声，为
百姓谋实事；以居民为本,进一步提升社区管
理水平,通过“零距离家园”理事会平台针对
存在的重点难点问题深入研究, 探索解决方
案,构建温馨和谐的社区。

街道领导班子调研永胜居民区
零距离听心声

试点分类的瑞福小区内，志愿者指导居民开展定时定点分类投放。
山北居民区联合南京东路幼儿园、中国银行九江路支行共同开展垃圾分类
进校园体验活动。
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通讯员 杜震中

区委副书记、区委常委丁宝定到街道调
研，听取街道在基层党建、文明城区创
建、“零距离家园”建设等重点工作。

市民政局及相关部门前来街道开展
深化创新基层治理加强基层建设实
地调研。


